

ご意見・ご提案	受付年月日	令和6年12月9日
件名	金光駅周辺の桜並木について	
内容	<p>私はほぼ毎日通勤のため金光駅を使っています。自転車で線路沿いを通りますが、年々木が弱っている桜の木があるように見えます。今の時期は夏の間木を覆っていたツル草がまだ木全体を覆っており、それが春まで続いているので花を咲かせない木もあります。</p> <p>金光は桜の名所でも有名です。他地域からもたくさんの方が見に来られます。そのためにも木を守り続けてほしいと思っています。ツル草を取り除き、花のために日光が当たるようにしてほしいです。そして以前のように明るい沿線にしてほしいです。</p>	
回答	回答年月日	令和6年12月24日
担当部課	産業建設部 建設業務課	
内容	<p>貴重なご意見ありがとうございます。金光駅周辺の里見川沿いの桜は春の訪れを告げ、開花時期には夜に提灯でライトアップするなど、昼夜問わず市内外の多くの人を楽しんでいただいています。</p> <p>ご指摘の桜の木に絡まるツル草についてですが、高所の部分は残っていますが、職員で撤去できる範囲は対応しているところです。</p> <p>市としても先人が残した桜を大切に守り、育てながら「華」のある浅口市にしていきたいと考えていますので、今後ご理解とご協力をお願いします。</p>	